



並木中等story

令和3年11月2日号

決められないあなたへ！

“自分のことは自分で決めましょう”このことは並木中等storyでもよく書いています。しかし、まだ、“自分では決められない”という人も多いと思います。特に、自ら選択して失敗した経験のある人は、それがトラウマとなって一步踏み出せないでいるかもしれません。その人に一言“自分のペースでいいですよ！”人生、早く成長しなければならないということはありません。焦らなくていいのです。決断できるようになる時期が早い人、遅い人があっていいのです。私の小中学校の友達の中に、その当時は皆について



行くだけで精一杯で、みんなで面倒を見ていた友人がいました。しかし、成人後、同窓会で彼に会うと素晴らしいリーダーに変わっていたのです。決められない人は、自分で決める準備をしている人だと思います。最終的に、人は親などの保護者から精神的にも、経済的にも自律しなければなりません。その時にできればいいのです。焦らず生きていきましょう。

《祝！中田先生 日本選手権で第3位》

2021年度日本選手権水泳競技大会（水球競技）が開催され、本校中田教諭の所属するチームが第3位となり、銅メダルを受賞しました。

おめでとうございます。